
6° Direttivo Comitato di Quartiere Q2

12 Novembre 2021 ore 20.45 – in presenza

Partecipanti: G.Tamburini – L.Armillotta – G.Spingardi – G.Gigliobianco – P.LaSala

Regolamento Verde Pubblico: Gigliobianco chiede al comitato di sottoscrivere la sua proposta volta a rivedere alcuni
punti del regolamento sulla gestione del verde pubblico, già in precedenza inviata a tutti i membri, e poi di inviarla in
modo più ufficiale all’assessore Bona. Fra i punti più controversi il caso di un terreno non edificato che attualmente
rischia di restare senza alberi in quanto il proprietario, all’atto di una scelta di edificazione, dovrebbe pagare per gli
alberi  tagliati.  Al  contrario  sarebbe  utile  incentivare  e  non  scoraggiare  alla  piantumazione,  soprattutto  in
considerazione del fatto che attualmente il comune sta cercando aree per incrementare il verde pubblico, ma senza
tener conto che molti privati potrebbero contribuire con le loro aree ma, causa penali onerose all’abbattimento, ne
vengono disincentivati.                                                                                                                                        

Azioni: Gigliobianco invierà a Tamburini la sua proposta in formato PDF o word affinchè venga inoltrata a nome del
comitato.  Tamburini  chiederà  a  Bona  una  mappa  delle  aree  verdi  pubbliche  del  quartiere  per  aiutare
l’amministrazione ad identificare aree idonee alla piantumazione

Festa dell’Albero – 21 Novembre:  dopo un sopralluogo effettuato da AEM (Petrelli)in presenza di Legambiente e
Boccali, per questa data verranno piantati 7 alberi a Parco Alpini e 5 alberi a Parco Crotti offerti da Legambiente e
privati. Armillotta ha predisposto un poster approvato dai presenti che verrà utilizzato per promuovere l’iniziativa.
Sabato 20 ore 15 ritrovo a Parco Verdello per le  fasi  di preparazione alla piantumazione e verifica che tutte le
attrezzature  necessarie  siano disponibili.  La  vera  fase  di  piantumazione  avverrà  domenica  21 novembre ore  15
partendo da Parco Crotti e completandosi con Parco Alpini.

Azioni: Tamburini passerà il poster a Baldini affinchè a partire da lunedi venga inviato via mail/Telegram e postato sul
sito;  stessa procedura per il  canale FB. Armillotta invierà poster a Legambiente e Boccali  affinchè da loro venga
utilizzato e promosso secondo i loro canali distributivi. Armillotta stamperà in A3 una decina di poster che insieme a
LaSala verranno affissi in quartiere. Tutti, in particolare Paolo, cercheranno di coinvolgere i residenti a partecipare
all’iniziativa. Tamburini informerà la stampa (LaProvincia con Schettino o Maruti) e la tv locale (cremona1). Sempre
Tamburini invierà invito ufficiale a DonMaurizio, AEM, Bona, Boccali e Pesaro(Uff.Ecologia che di fatto ha autorizzato
il progetto)

Reclutamento nuovi iscritti all’assemblea e controllo di vicinato: Tamburini ha ricordato l’importanza di disporre di
un numero sempre maggiore di cittadini da poter raggiungere e quindi informare sulle attività del quartiere. In realtà
solo Tamburini e Armillotta continuano a fornire un contributo, da qui la richiesta a tutti di non dimenticarsi di
questa attività. Tamburini secondo le nuove regole della Polizia Locale deve ora effettuare una lunga procedura per
redigere i moduli del controllo di vicinato come richiesto oggi. 

Azioni: tutti incentivino le attività di reclutamento

Giornata contro la  Violenza  verso le  Donne:  Sabato 27 Novembre ReteDonne,  CISVOL e FIAB organizzano una
pedalata di impegno civile per soli uomini con partenza dal Centro Civico del Boschetto per dirigersi poi a Borgo
Loreto e concludersi a piazza Stradivari dove avverrà una pubblica celebrazione. 

Azioni: Tamburini sarà presente a tutta la manifestazione anche se non parteciperà in bicicletta. Probabilmente sarà
presente Armillotta.  A tutti gli  altri  si  chiede di promuovere l’iniziativa a mezzo passaparola e di essere presenti
almeno alla  partenza alle  ore  14.30.  In  attesa del  poster  promozionale,  Tamburini  invierà  a  tutto il  comitato il
documento esplicativo dell’iniziativa. Se verrà predisposto un poster provvederemo alla sua divulgazione secondo i
nostri soliti canali.

Incontro  Assessore  Pasquali,  Granata  e  Bodini  (AEM):  Lunedi  15  novembre  Tamburini  ha  invitato  alcuni
professionisti dell’amministrazione per richiedere migliorie in relazione a lavori pubblici e di viabilità nel territorio.



Oggetti dell’incontro saranno: il frequente allagamento nel tratto terminale via Boschetto, le strisce pedonali via
Crocile/Parco Crotti, le strisce pedonali via Bergamo altezza Crocetta Alta, la rotatoria via Livrasco/via Migliaro, i
cambi  di  circolazione/introduzione  cartellonistica corretta per  via  Ossalengo,  l’asfaltatura  via  Ossalengo,  l’uscita
mezzi pesanti Wonder su tangenziale e la circolazione ciclabile su cavalcavia

Furti: il comitato non ha fatto altro che prendere atto della recrudescenza degli episodi. Tamburini ha già avuto un
incontro in Questura (d.ssa Forte) e ha perorato a mezzo televisione locale la massima attenzione e ha suggerito ai
residenti di investire in allarmi e soprattutto di denunciare sempre se vogliamo che i malfattori vengano perseguiti.

Libri: i libri del bookcrossing giacciono in modo un po’ confuso e dislocati in postazioni differenti. 

Azioni: non appena Gigliobianco ha messo in sicurezza l’ultima libreria a disposizione, con Tamburini si cercherà di
archiviarli secondo un ordine più logico e funzionale.

Scuola: Armillotta e Spingardi hanno espresso delusione, condivisa dai presenti, per l’apparente abbandono delle
attenzioni  alla  Scuola  Primaria  nonostante  le  ripetute  promesse  relative  a  bagni,  palestra,  controlli  sismici  e
cessazione del servizio “pre-scuola” il mattino.                                                                                                                            

Azioni: Tamburini contatterà Virgilio, Ruggeri e Zanacchi per un ennesimo sollecito, ma soprattutto per ricordare che,
oltre  ai  disagi  che  continuano,  ne vale  il  prestigio  della  scuola  che ha visto  molti  casi  di  residenti che a causa
dell’immagine negativa dell’edificio scolastico, hanno effettuato, a torto o a ragione, scelte didattiche differenti.

Migliorie al Centro Civico: il comitato ha ricordato le progettazioni e migliorie in passato proposte a mai realizzate.
Tamburini ha riflettuto che purtroppo l’atteggiamento sia del Centro Anziani che AUP non ha mai facilitato le cose
ponendo l’amministrazione nella posizione di non credere pienamente all’esigenza di nuovi lavori almeno fino al
momento che non venga chiarita la destinazione d’uso pubblico e sociale della struttura.

Giochi nei parchetti:  per Parco Alpini le promesse di Bona per nuove strutture entro l’anno rischiano un ritardo
significativo in  quanto sembra  che  le  gare  d’appalto  non si  siano ancora  espletate,  per  Parco  Crotti i  tempi  si
dilateranno ulteriormente col rischio di eccedere il 2022.

Assemblea Generale: l’ultima è stata organizzata il 6 dicembre 2019, ovviamente nessuna nel 2020. Tamburini di
proposito  non  ha  voluto  discuterne  durante  il  direttivo  ma  invierà  separatamente  una  nota  affinché  tutti  si
esprimano sulla necessità o meno di avere questo incontro ed eventualmente il periodo più idoneo.

Prossima riunione: data proposta - Venerdì 14 Gennaio ore 20,45 


